

# *Lettre pastorale - Juillet 2025*

## *Paroisse Antibes-Cagnes*

Nous **rendons grâce au Seigneur** pour les nombreuses bénédictions qu'il nous a accordées en tant que communauté.

En écho aux paroles de David, nous louons notre Dieu en disant : « **Mon âme, bénis l'Éternel ! Que tout ce qui est en moi bénisse son saint nom ! Mon âme bénis l'Éternel, et n'oublie aucun de ses bienfaits !** » (Psaumes 103.1-2).

Depuis notre célébration de la fête de Pâques, nos cœurs sont remplis de sujets de **gratitude** envers Dieu.

Même si certaines expériences ne se sont pas déroulées comme nous l'avions prévu, **nous restons reconnaissants, car nous savons que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu** (Romains 8.28).

Lorsque nous ouvrons les yeux sur les bienfaits de Dieu, nous découvrons un nombre incalculable de grâces, semblables aux étoiles dans le ciel.

Nous avons eu le privilège de célébrer la **fête de l'Ascension** dans le magnifique **domaine des Courmettes**, entourés de plusieurs paroisses du Consistoire.

De plus, nous avons éprouvé une grande joie en participant à la **Marche Pour Jésus à Cannes**, aux côtés des églises évangéliques et de l'EPUdF des Alpes-Maritimes.

La **soirée gospel au Festival de Jazz de Juan-les-Pins** était également une belle occasion de témoigner de notre foi, en communion avec nos églises sœurs évangéliques, catholiques et orthodoxes.

Pour revenir à la vie de la paroisse, la réussite du **vide-grenier de l'Entraide** et celle de la **fête de la paroisse** ne sont-elles pas des sujets de joie ?

Durant le mois de juin, nous avons eu la joie d'accompagner **Célian, Farell, Hina et Julie** dans la **confirmation** de leur baptême. Ils ont partagé de magnifiques **témoignages** et des **professions de foi** inspirantes, qui s'intègrent désormais aux confessions de foi contemporaines que nous pouvons utiliser pour affirmer notre foi et notre engagement.

Le **culte dédié à la jeunesse**, qui se tient tous les deux mois, représente une belle opportunité pour nos jeunes de s'impliquer activement dans la vie de la paroisse.

C'est encourageant de **voir nos jeunes et nos enfants consacrer leur temps et leurs talents à l'œuvre de Dieu**. Nous sommes également ravis de pouvoir les encourager et les soutenir par nos prières.

Puisque nous avons tous reçu de sa plénitude, et **grâce pour grâce**, selon l'évangile de Jean (Jean 1.16), et puisque le culte dédié à la jeunesse a donné naissance au culte dédié aux aînés. Et nous avons eu à la fois la **grâce** d'entendre leurs témoignages, et la **grâce** de vivre un culte un peu différent.

Cela ne nous fait-il pas rêver de vivre et de mettre en place de temps en temps des cultes dits « autrement » ?

Avec les **richesses humaines** dont regorge notre communauté, le grand nombre de couples de tous âges qui choisissent de s'engager parmi nous, et la **diversité** d'origines confessionnelles et culturelles présentes, nous avons de quoi être émerveillés !

La réalité de notre paroisse d'Antibes, qui saura refléter l'**universalité du message de l'Évangile**, aussi bien que l'**universalité de l'Église**, est une source de joie infinie.

Oui Seigneur, tu es merveilleux, donne-nous un cœur d'enfant capable de s'émerveiller devant le nombre de tes bienfaits !

L'été est là, et nous allons tous prendre un temps de congé, mais sachez que le culte se tiendra toujours pendant la période estivale.

Que chacun parte et revienne avec la joie et l'émerveillement d'un enfant bien-aimé de Dieu, car nous le sommes vraiment.

*Bel été !*

*Sous la bénédiction et la protection du Seigneur.*

*Fara Rajarisoa*

